

En décembre à la Sauvegarde 37

Newsletter



-- Bonne année 2025 --

L'année 2024 aura été marquée par un contexte de plus en plus incertain pour la protection de l'enfance. Notre association continue de remplir ses missions avec détermination grâce à la mobilisation de tous ses professionnels. Par son engagement dans les fédérations au national et en local, l'association participe activement à l'évaluation des politiques publiques de l'enfance et se montre force de propositions. En témoigne la participation à l'élaboration du schéma des solidarités et les auditions de l'ANMECS et du CNAEMO par la commission d'enquête parlementaire sur les manquements des politiques publiques de protection de l'enfance.

Au niveau associatif l'année aura de nouveau été marquée par une activité importante. Les travaux de révision des projets d'établissements et services sont en cours de finalisation ; élaborés à partir des propositions des professionnels, ils fixeront les grandes orientations d'évolution pour les cinq années à venir avec une attention renouvelée sur la participation des enfants et des familles.

En attendant de poursuivre ces engagements et de déployer nos projets en 2025, nous souhaitons que l'ensemble des salariés, bénévoles, enfants et familles accompagnés passent une agréable année.

Le comité de direction



Le pôle milieu ouvert aux couleurs des fêtes de fin d'année

Comme chaque année, les services de milieu ouvert sont décorés pour les fêtes de fin d'année. Sapin traditionnel, créatif ou encore participatif, chaque équipe a mis sa touche pour animer les espaces collectifs.

Le 16 décembre était organisée la journée « pull de Noël » avec en bouquet final de magnifiques photos des participants.



Festivités de fin d'année sur le pôle hébergement



Samedi 14 décembre, professionnels et jeunes du DAEMNA se sont retrouvés pour un temps convivial de fin d'année. Après un couscous partagé, la journée s'est poursuivie avec des jeux de société.



Passage du Père Noël sur la MAJE Debré.



SAPPPA Bouchardière : repas au restaurant



SAPMN : repas partagé

© Sauvegarde 37 - Service communication